
Пролетарии кех стран, соединяйтесь /

С

По родной стране

Московская и Воронежская области
награждены орд

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО РАЙКОМА КПСС

И РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

ГОД ИЗДАНИЯ 13 -й

№ 216 (1976) Среда, 19 декабря 1956 г. [цеНа 15 коп.

ПРЕТВОРИМ В ЖИЗНЬ

решения партконференции
Трудящиеся района успешно

завершают 1956 хозяйственный
год, готовятся к выполнению но-

вых, серьезных задач в насту-

пающем году.

В, эти дни партийные органи-

адии проводят большую работу

іо обсуждению итогов недавно со-

ггоявшейся X районной пйртий-

іой конференции, наметившей

іеропективы дальнейшего разви-

та промышленности и сельско-

го хозяйства района в 1957 году.

Перед работниками промыш-

іенности города конференция по-

давила задачу — обеспечить
іентабельную работу иредприя-

'ий. Партийные организации и

юзяйетвенные руководители га-

осланцевего завода и шахт треста

:Іенинградсланец» должны глу-

око заниматься экономическим

нализом деятельности предприя-

ий с тем, чтобы на основе совер-

іенствования организации труда,

ехнологии производства значи-

ельно улучшить качество, сни-

ить себестоимость продукции. На
аводе необходимо резко улуч-

жть работу газогенераторной
таяции, выполнять план по веем

е.хнико-экономическим показате-

ям.

Партийные организации шахт

ейчас должны самым серьезным

«разом заняться внедрением пэ-

зойного метода, разработки пла-

та. Этот метод дает возможность

(шысить производительно с т ь

руда шахтеров. Так, при прове-

дши опытных работ в июле

того года на шахте N» 3 по это-

У методу> выработка навалоотбой-
Иков намного возросла. Однако

последующие месяцы, когда

вимание к этим работам было

Иаблено, производительно с т ь

йко снизилась. Этот пример го-

Фит о том, что все новое тре-

Гет настойчивой работы по его

вед рению.

Большие ізадачи конференция
Ставила перед работниками ме-

гной промышленности. Необходи-
1 значительно повысить мощно-

№ предприятий, расширить ас-

Фтимент выпускаемой продук-

»И.

Партийные организации колхо-

® и совхоза «Родина» должны

°оилизовать трудящихся на

’•іьнейшее повышение урожай-
сельскохозяйственных куль-

УР и продуктивности животно-

%тва. В новом хозяйственном
^У колхозам района предстоит

^йться урожайности зерновых

Ільтуір н е менее 10, картофеля

120, овощей — 150 центне-

ров с каждого гектара; на каждые

100 гектаров сельскохозяйствен-
ных угодий получить не менее

250 центнеров молока, 25—27

центнеров мяса при значитель-

ном снижении затрат труда на

производство единицы сельскохо-

зяйственной продукции.

В связи с этим необходимо по-

высить роль специалистов сель-

ского хозяйства по внедрению в

производство достижений сель-

скохозяйственной науки и опыта

передовиков. В животноводстве

основной задачей по-прежнему

остается создание прочной кормо-

вой базы и культурных пастбищ,

улучшение породности скота.

Серьезное внимание конферен-

ция уделила вопросам улучшения

быта и культурного обслужива-
ния трудящихся. Это —- одна из

важных задач, над разрешением

которой необходимо творчески ра-

ботать всем партийным, совет-

ским, профсоюзным, комсомоль-

ским организациям, а также хо-

зяйственным руководителям. Ре-

шая эту задачу, к Новому году

строители города сдадут в эксплу-

атацию новой жилой площади

свыше 3.600 квадратных метров.

Партийным организациям строи-

тельных управлений необходимо
обратить серьезное внимание на

улучшение качества жилищного

строительства и особенно на про-

ведение отделочных работ. При

этом следует иметь в виду, что

объем жилищного строительства в

1957 году в районе значительно

возрастет.

Задачи, поставленные районной

партийной конференцией, направ-

лены на всемерный рост произ-

водительности труда в промыш-

ленности и сельском хозяйстве,

на улучшение материального и

культурного уровня трудящихся.

Успешное решение этих задач

во многом зависит от повышения

организующей и воспитательной

работы первичных партийных

организаций. Поэтому сейчас не-

обходимо резко повысить роль

каждого коммуниста на производ-

стве и в работе партийных орга-

низаций по разъяснению трудя-

щимся района политики партии

и правительства, претворению в

жизнь исторических решений XX
съезда >ШІСС. Вся деятельность

партийных организаций должна

быть подчинена тому, чтобы ре-

шения X районной партийной
конференции были выполнены

полностью.

Нолхозы и совхозы Московской области за по

следнее время достигли значительных успехов в

развитии сельскохозяйственного производства,

особенно в животноводстве, и ведут свое хозяй-

ство на высоком уровне. Выход молока на 100

гектаров сельскохозяйственных угодий в 1955

1956 хозяйственном году в колхозах области
составил 220 центнеров и в совхозах — 336

центнеров. В социалистическом соревновании об-

ластей, краев и республик Московская область по

надоям молока завоевала первое место в стране.

В тенущем году колхозы и совхозы области
сдали и продали государству 268 тысяч тонн

молока, на 61 тысячу тонн больше, чем было

сдано и продано в прошлом году. За 11 месяцев

1956 года снято с отнорма 130 тысяч голов

свиней, или в 2,4 раза больше, чем за весь пре-

дыдущий хозяйственный год. Годовой план заго-

товок и закупок мяса по всем категориям хо-

зяйств выполнен досрочно.

За высокий уровень производства продуктов

животноводства на 100 гектаров пашни, лугов и

пастбищ и увеличение сдачи государству сель-

скохозяйственных продуктов Указом Президиума
Верховного Совета СССР от 17 декабря Москов-
ская область награждена орденом Ленина.

В начале текущего года трудящиеся Воронеж-
ской области обратились ко всем работникам

сельского хозяйства нашей страны с призывом

развернуть социалистическое соревнование за до-

срочное выполнение решений XX съезда КПСС

по увеличению производства, сдачи и продажи

государству продуктов животноводства.

Колхозы Воронежской области выполнили свои

обязательства и за 11 месяцев 1956 года сдали

и продали государству 54,6 тысячи тонн мяса,

или в 2,2 раза больше, чем за соответствующий

период прошлого года.

Колхозы области брали обязательство удвоить

производство молока в полтора года, т. е. к 1 ап-

реля 1957 года. За истекший хозяйственный год

производство молока уже увеличено в 1,7 раза.

Государственный план заготовок и закупок моло-

ка, установленный по области для всех категорий

хозяйств, был выполнен досрочно. Колхозы за 1 1

месяцев текущего года сдали и продали государ-

ству 193,7 тысячи тонн молока, выполнив почти

два годовых плана.

За проявленную инициативу по досрочному вы-

полнению решений XX съезда КПСС об увеличе-

нии производства и сдачи государству продук-

тов животноводства и успешное выполнение при-

нятых обязательств Воронежская область также

награждена орденом Ленина.

(ТАСС).

На Невском машиностроительном
ЛЕНИНГРАД. В начале будуще-

го года Невскому машинострои-

тельному заводу имени В. И.

Ленина исполняется сто лет. На
предприятии развернулась подго-

товка к юбилею. Стремясь достой-

но встретить знаменательную да-

ту, коллектив машиностроителей

на двадцать дней раньше срока

выполнил годовое задание. По

сравнению с прошлым годом вы-

пуск продукции увеличился на 18
процентов.

В нынешнем году коллектив

завода освоил изготовление восьми

новых типов турбин и воздухо-

дувных машин, которые значи-

тельно экономичнее выпускав-

шихся ранее. Так, турбина мощ-

ностью в 18.000 киловатт почти

вдвое легче изготовлявшихся до

этого турбин мощностью в 14.000
киловатт. Завод освоил производ-

ство компрессоров производитель-

ностью в 4.250 кубических мет-

ров воздуха в минуту.

Сейчас закончены технические

и рабочие проекты газовых тур-

бин. Разработан эскизный проект

турбины высокого давления мощ-

ностью в 25 тысяч киловатт. Она
предназначается для мощных ме-

таллургических предприятий, воз-

водимых по плану шестой пяти-

летки.

Совещание гидростроителей
В городе Волжском на днях бы-

ло проведено Научно-техническим
обществом энергетической про-

мышленности и Министерством
строительства электростанций со-

вещание по обобщению опыта

проектирования и строительства

крупных ГЭС. В нем приняло уча-

стие свыше ста пятидесяти строи-

телей, проектировщиков и работ-

ников научно-исследовательских

институтов гидростроительства.

Участники совещания заслушали

! доклады главных инженеров про-

! ектов и главных инженеров строи-

тельств Куйбышевской, Горьков-
ской, Камской, Каховской и Усть-
Каменогорской гидроэлектростан-

ций. ІІо обсуждении докладов бы-

ло принято решение, намечающее

мероприятия по снижению стои-

мости строительства гидроэлектро-

станций.

Участники совещания посетили

строительство Сталинградской
гидроэлектростанции.

Сдержали слово

В КАБИНЕТЕ ПОЛИТПРОСВЕЩЕНИЯ
Сегодня, 19 декабря, в 2 часа дня в кабинете политпро-

свещения г. Сланцы состоится семинар пропагандистов. В 18
часов здесь же состоится занятие слушателей экономической

ВОЛЖСКИЙ. 15 декабря коллек-

тив строителей Сталинградской
ГЭС одержал большую трудовую

победу: годовой план строительно-

монтажных работ завершен до-

срочно и на пять дней раньше,

чем предусмотрено социалистиче-

скими обязательствами.
На строительстве крупнейшей в

Европе гидроэлектростанции тру-

дятся сотни передовиков произ-

водства, замечательных мастеров

КОМСОМОЛЬСК- НА -АМУ-
РЕ. 1.600 юношей и девушек,

прибывших сюда с разных кон-

цов страны, трудятся на ново-

стройках города. Многие из

них уже овладели специально-

стями строителей.

НА СНИМКЕ: молодые шту-

катуры Борис Рудинский из

Бобруйска и Леонид Васильев
из Могилева за работой. Они
оштукатуривают в день по 9
квадратных метров поверхно-

стей при норме 5 метров.

своето дела. В их числе: бригадир
бетонщиков тов. Кухаренко, на-

чальник зеімснаряда тов. Тихонея-
ков, экскаваторщик тов. Алпатов,
арматурщик тов. ПІокин и многие

другие. Во главе соревнования

идет коллектив управления ме-

ханизации строительных работ.
Он "уже больше месяца трудится

в счет 1957 года. Две недели на-

зад завершила годовой план кон-

тора гидромеханизации.

На Макеевском металлурги-

ческом заводе имени Кирова
построена новая кислородная

станция. Станция будет давать

хислород сталеплавильщикам
первого мартеновского цеха.

Применение кислорода на всех

печах цеха даст возможность

увеличить выплавку стали боль-

ше чем на двадцать процентов.

НА СНИМКЕ: сменный инже-

нер В. В. Денисов у пульта уп-

равления.

Фотохроника ТАСС

шт
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Сессия областного Совета
14 декабря состоялась сессия

областного Совета. Был заслушан

и обсужден отчет о работе испол-

кома Ленинградского областного
Совета депутатов трудящихся.

Докладчик — председатель ис-

полкома областного Совета Г. И.
Воробьев и выступавшие в прени-

ях отмечали высокий политиче-

ский И производственный подъем

трудящихся области, вызванный
историческими решениями XX
съезда КПСС. За 9 месяцев теку-

щего года 'план по выпуску вало-

вой продукции промышленностью

выполнен на 101,8 процента. По
сравнению с соответствующим

периодом прошлого года объем
промышленного производства воз-

рос более чем на 13 процентов.

Особенно значительно возросли

выработка электроэнергии, добы-
ча сланца, торфа, производство

цемента, кирпича, бытового гава.

Заметные успехи достигнуты в

развитии сельского хозяйства об-
ласти. По сравнению с 1954 го-

дом поголовье коров увеличилось

в колхозах на 13,4 процента и в

совхозах — ка 23 процента. Про-
изводство молока за это время

возросло более чем в полтора раза.

Большие работы проведены по

увеличению посевных площадей
картофеля, кормовых культур,

улучшению использования пар-

никово-тепличного хозяйства.
На сессии вместе с тем были

вскрыты серьезные недостатки в

работе исполкома Облсовета по ру-

ководству промышленностью и

сельским хозяйством. Председате-
ли исполкомов районных Советов
Кингисеппского — В. С. Смирнов,
Приозерского — Б. Я. Сажрасов и
другие отмечали, что в колхозах

и совхозах уделяется недостаточ-

ное внимание укреплению кормо-

вой базы, улучшению семенного

дела, механизации сельского хо-

зяйства.
Председатель постоянной сель-

скохозяйственной комиссии об-
ластного Совета Л. Н. Александро-
ва указала на' слабое внедрение

в практику передовых достиже-

ний новаторов сельского хозяй-
ства.

Серьезной критике участники

сессии подвергли Областное уп-

равление местной промышленно-

сти и промысловую кооперацию,

которые мало заботятся о расши-

рении выпуска товаров широко-

го потребления, об удовлетворе-

нии все возрастающих потребно-
стей населения. Много недостат-

ков имеется в работе мастерских

и ателье по бытовому обслужива-
нию трудящихся.

На сессии отмечались недоста-

точные темпы жилищного строи-

тельства. Председатель исполкома

Волховского горсовета С. В. Ва-
бурский указал, что строительные

организации плохо осваивают ас-

сигнования на строительство

жилья, социально - культурных

учреждений и других объектов.
Депутаты вскрыли также мно-

го упущений в культурно-просве-

тительном и медицинском обслу-
живании трудящихся, в учебно-
воюпитательной работе школ. За-
ведующий Облоно А. А. Андреев, в

частности, отметил, что до сих

пор в школах не созданы удовле-

творительные условия для про-

ведения уроков труда и практику-

мов. Ряд школ не имеет учебных
кабинетов, физкультурных залов,

проводит занятия в разбросанных
помещениях.

Большое место в работе сессии

заняло обсуждение вопросов, свя-

занных с дальнейшим ‘ разверты-

ванием советской демократии,

совершенствованием стиля работы
советского аппарата. Указыва-
лось, что исполком стал больше
оказывать помощи постоянным

комиссиям и депутатам, лучше

выполнять наказы избирателей.
Значительная работа проведена

по упрощению структуры и со-

кращению управленческого аппа-

рата. За последнее время только

в областных отделах и управле-

ниях сокращено более тысячи

штатных единиц с годовым фон-

дом заработной платы почти в

6,5 миллиона рублей. Сейчас про-

водится работа по изменению

структуры аппаратов исполкомов

районных Советов.
Областной Совет наметил меры,

направленные на улучшение ра-

боты исполкома, его отделов и уп-

равлений.
(ЛенТАСС)

*

Таджикская ССР. На окраи-

нах Сталинабада растут новые

рабочие поселки. В поселке Со-
ветском идет строительство жи-

лых домов, культурно-бытовых
и промышленных зданий. Бла-
гоустраиваются и озеленяются

улицы. Сборка зданий ведется

из крупнопористых блоков и

железобетонных деталей по-

точным методом.

На снимке: сборка домов из

крупнопористых блоков.

Фотохроника ТАСС

*

Трибуна передовиков производства

ЧТО ДАЕТ КОМПЛЕКСНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ТРУДА
Приближается Новый год. Каж-

дый советакий человек, огляды-

ваясь на пройденный путь, дума-

ет о будущем, о том, что еще нуж-

но сделать. Вот и наша бригада
каменщиков подвела свои трудо-

вые итоги за прошедшие 11 меся-

цев. И не просто подвела, а тща-

тельно проанализировала, как

говорят, все плюсы и минусы.

Есть немалые успехи. Достаточно
сказать, что за все это время не

было ни одного случая, чтобы ка-

менщики не справились с зада-

ниями. Среднемесячная выработ-
ка составила 130 процентов. На-
много улучшено качество кладки.

Но случалось и так, что мы

работали неритмично. Недостаточ-
но боролись за снижение себестои-
мости строительных работ.

Выявленные недочеты мы ре-

шили немедленно устранить. Но
как? Нтот вопрос встал не толь-

ко перед коллективом бригады, но

и перед руководителями прораб-
енва и строительного управления.

Предложения следовали одно за

другим, обсуждались. И вот сош-

лись на том, что нужно внедрить

комплексную организацию труда.

О ней мы, конечно, слышали и

раньше. Но ведь не секрет, что

всякое новшество нередко вступа-

ет в противоречие с отсталыми на-

строениями и побеждает ие сразу.

До поры до времени так было и

у нас.

Наконец, в начале текущего ме-

сяца мы все-таки внедрили ком-

плексный труд. Суть его в том,

что каменную кладку, монтаж же-

лезобетонных перекрытий, уста-

новку лесов и подмостков теперь

проводим единым комплексом.

Раньше все эти операции выпол-

нялись не только разными брига-
дами, а зачастую и различными

людьми. Естественно, что это при-

водило к распылению сил, к сни-

жению выработки и к искусствен-

ному удорожанию работ. По этой
же причине имели место и про-

стои.

Вот что получалось. Кирпич,
раствор подвезены. Каменщики
могут приступить ж делу. Но
вдруг выясняется, что подмостков

нет, да и установка лесов еще не

завершена.

Иное дело теперь. С переходом

на комплексную организацию тру-

да резко сократилось количество

обслуживающего персонала. Если
раньше подсобников работало 14
человек, то сейчас свободно вы-

полняют те же обязанности 3 че-

ловека. Этот факт наглядно убе-
дил в целесообразности нового ме-

тода, Каждый из нас понял,

какую же мы допускали ошибку,
не подумав о внедрении нового

метода раньше.

Этим не ограничивается преи-

мущество новшества. Вот рань-

ше, когда силы были распылены,

то нас обслуживал лишь авто-

края. Теперь же на подаче мате-

риалов успешно применяется ба-
шенная установка.

Прошло не так уж міного вре-

мени со дня перехода па новый

метод, а результат внушительный.
Выработка за ноябрь по бригаде
составила 193 процента вмеси

140—150, ка® это было в прош-

лые месяцы.

Какой бы ни хороший был метод,

но успех решают ®се-таки люди,

овладевшие этим методом. Брига-
да наша состоит из 17 человек.

Она- разделена на 3 звена —

плотников, каменщиков и подсоб-
ников. В каждом из них имеются

передовики, на которых равняют-

ся остальные. Из плотников, на-

пример, хорошо трудятся Николаи
Бигеба, Алексей Гранкин и Васи-
лий Серегин. С перспективой ра-

ботают каменщики- Иван Артемов,
Егор Васильев, Михаил Щитко.
Отлично также справляются со

своими обязанностями подсобни-
цы Дарья Алексеева, Ульяна
Смирнова и Галина Годунова.

Сейчас мы направляем уси-

лия к тому, чтобы и впредь со-

вершенствовать организацию тру-

да. Постараемся шире развернуть

социалистическое соревнование за

повышение производственных по-

казателей. А в соревновании, как

известно, всегда рождается новое.

Н. СЕМЕНОВ,
бригадир каменщиков строи-

тельного управления № 2 треста

«Газсланцестрой».

«Волхов строить!» — эту за-

метку сделал В. И. Ленин на засе-

дании Совета народных комисса-

ров в апреле 1918 года. Восемь
лет спустя—19 декабря 1926 го-

да—Волховская гидроэлектростан-

ция дала первый промышленный
ток. Это была крупная победа со-

ветских людей.

— Мне довелось, — вспоми-

нает директор Волховской ГЭС
А. С. Минчанок, — присутство-

вать в составе делегации ленин-

градских рабочих на торжествен-

ном открытии 'Гидроэлектростан-

ции. Надо было видеть, какой гор-

достью, каким счастьем были оза-

рены тогда лица собравшихся,
слышать, как взволнованно зву-

чзли тогда их речи!

И это понятно. Сооружение
Волховской гидроэлектростанции

явилось выдающимся подвигом

нашего народа. Перед строителя-

ми возникали огромные трудности.

Не хватало материалов, людей,
недоставало опыта гидростроения.

Но величайший энтузиазм совет-

ских людей, их глубокая вера в

торжество коммунизма победили
все эти трудности.

На берегах древнего Волхова,
средм дремучих лесов и болот,

О гни Во л х о в а

развернулись невиданные по тем

временам работы. Строители вы-

нули 750 тысяч кубометров зем-

ли, уложили 250 тысяч кубомет-
ров бетона. Однако сооружение

Волховской • ГЭС было не только

испытанием мужества, упорства

советских людей. Оно явилось

также замечательной школой.
В длинном, почти двухсотмет-

ровом машинном зале установле-

на мемориальная доска, на мра-

море которой высечено: «Ленин-
градским заводом «Электросила»
для намеченной товарищем

Лениным электрификации СССР
выполнены впервые из русских

материалов, русскими силами 4
главных генератора, 2 вспомога-

тельных генератора, 8 мотор^ге-

нераторов». Не только электроси-

ловцы посылали для электростан-

ции свою первую продукцию. За-
казы Волховстроя с энтузиазмом

выполняли заводы «Красный пу-

ти ловец», «Русский дизель», Ме-
таллический, Онежский, а также

предприятия Москвы, Чернигова,

30-летие Волховской гидроэлектростанции
имени В. И. ЛЕНИНА

Бахмача, Павлодара... Вся страна

принимала участие в сооружении

первенца советской гидроэнерге-

тики. Здесь, на бурливой северной
реке, ковались замечательные

кадры строителей и энергетиков,

которые затем понесли свой бога-
тый опыт на Волгу, Днепр, Обь
и многие другие большие и малые

реви.

Волховская ГЭС явилась одной
из самых важных вех в осущест-

влении ленинского плана электри-

фикации страны. Вдохновителем
этого строительства был Владимир
Ильич Ленин. Вот почему народ

дал гидростанции на Волхове имя

бессмертного вождя.

Волховской ГЭС минуло трид-

цать лет. Тридцать лет, напол-

ненных самоотверженными дела-

ми коллектива, подлинным геро-

измом. Нельзя без волнения слу-

шать рассказы о работе станции

в дни Отечественной войны. Гит-
леровцы решили организовать

энергетическую блокаду Ленин-
града. Они изрешетили снарядами

здание электростанции. Но врагу

не удалось потушить огни Волхо-
ва. Над генераторами был соору-

жен деревянный шатер. По кабе-
лю, проложенному по дну Ладож-
ского озера, осажденный Ленин-
град продолжал получать энер-

гию.

Творческое отношение к труду

позволило коллективу резко сни-

зить себестоимость энергии,

улучшить использование обору-
дования. На станции многое сде-

лано по автоматизации производ-

ственных процессов. Раньше дли-

тельное время требовалось на за-

пуск турбин, теперь это выпол-

няется с помощью автоматиче-

ских устройств за полторы мину-

ты. В быт гидростанции прочно

вошла телемеханика: гидроагре-

гатами стало возможным управ-

лять из диспетчерской Ленэнерго,
отстоящей от Волхова за сто с

лишним километров.

Сейчас разрабатывается проект

реконструкции станции. Намече-
но, в частности, заменить все во-

семь гидроагрегатов новыми, по-
ставить вместо деревянной над-

стройки над плотиной металличе-

ские подъемные щиты. Это даст
возможность увеличить мощности

станции примерно на 40 процен-

тов.

За три десятилетия ГЭС выра-
ботала около 10 миллиардов кя
ловатт-часов электроэнергии. Это
почти в пять раз больше, чел
давала вся энергетика дерево

ционной России за год. К своей
славному юбилею коллектив стан-
ции досрочно выполнил годов011
план. Первенец советской энерге '
тики занимает одно из первы^
мест среди лучших гидростанция
страны.

Когда сгущаются сумерки, я»
заводах и колхозных фермах,
школах и научных лабораториях
загораются яркие огни Волховскоі
ГЭС. За 30 лет советский яа-Р^
построил много новых электр 0
станций, несравненно более м° ^

ных и совершенных. Но огни Ьо.
хова нам особенно - t ° p0 qe ;

Вспыхнув на заре социалиети
ской индустрии, они в00ДУ ше^ нЮ

советских людей на сверял
великих дел.

(J.,ncc)
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Историческая победа Советской Армии
Пятнадцать лёт назад,

в декабре 1941 года, Со-
ветская Армия после

упорных и ожесточен-

ных оборонительных боев под Мо-

сквой перешла в решительное

контрнаступление и наголову раз-

громила отборную группировку

немецко-фашистских войск.

Эта историческая победа Совет-
ской Армии имела огромное зна-

чение. Чтобы в полной мере оце-

нить величие побед Советской Ар-
мии под Москвой, вспомним, ка-

кие невероятные трудности при-

шлось преодолевать нашим добле-

стным войскам в первый период

войны.

В июне 1941 года, вероломно

нарушив пакт о ненападении, фа-

шистская Германия без объявле-
ния войны, по-разбойничьи напа-

ла на нашу страну. Вражеское
вторжение еще задолго до того

было подготовлено при поддержке

западных империалистичес к и х

кругов. Америка но - английские

империалисты рассчитывали с

помощью немецкого фашизма уни-

чтожить страну Советов, ликвиди-

ровать завоевания Великого Ок-

тября. Вместе с тем они надея-

лись, что в этой войне ослабнет
к сама Германия.

Война началась в невыгодной

щ нас обстановке. Немецко-фа-
шистское командование к июню

1941 года создало на главных на-

правлениях большое превосход-

ство в вооруженных силах. Они
5ыли оснащены новейшей техни-

ки, имели двухлетний опыт веде-

ішя современных боевых опера-

дай. У нас же к тому времени не

окончилось даже сосредоточение

і развертывание войск. Не завер-

ена была работа по техническо-

іу перевооружению. К тому же

іри подготовке к отражению фа-

пистсвого нападения были долу-

цены серьезные ошибки, связан-

іые с культом личности И. В.
Фалина. В результате иемецко-

іашистекой армии удалось в пер-

вые же дни военных действий
ірорвать фронт обороны наших

ойек и продвинуться далеко в

лубь советской территории.

К середине октября над Мо-
©ой нависла непосредственная

гроза. Но зову Коммуниетиче-
кой партии на защиту любимой
голицы грудью встали трудя-

(неся Москвы и Подмосковья,
ысячи москвичей добровольно
рушили в народное ополчение,

1 истребительные батальоны.
Іногие ушли за линию фронта и

гали в ряды народных мстителей.
Псковские партийная и комсо-

'ольская организации направили

,а Фронт около ста тысяч комму-

ЙСТОВ И 260 ТЫСЯЧ КОМСОМОЛЬ-

ЦА.

В боях за Москву, за каждый
е рубеж советские воины про-

били исключительно высокое

внимание своего долга перед Po-

ll 15-летию разгрома немецко-фашистских

войск под Москвой
*

диной, непоколебимую верность

присяге, невиданный героизм, не

превзойденное ратное мастерство.

Боевым девизом их стали извест-

ные слова политрука Клочкова
Диева, одного из 28 героев-пан

филовцев, прозвучавшие на всю

страну: «Велика Россия, а отсту-

пать некуда — позади Москва!».
И советские воины стойко оборо-

няли каждый рубеж, проявляя

при этом высокое воинское ма

етерство и подлинное мужество.

Ожесточенные воздушные схват-

ки происходили в небе Москвы.
Прикрывая город с воздуха, совет-

ские летчики уничтожили на

дальних подступах и над самой

столицей не одну сотню враже

ских самолетов. Беспримерный
подвиг совершил московский ком-

сомолец Виктор Талалихин, про-

таранивший фашистский бомбар
дировщик.

Многие москвичи отдали жизнь

за свободу и независимость люби-

мой социалистической Родины.
Советский народ свято чтит их

память, навеки сохранит их об-

раз в своем сердце.

Стойкость и упорство в оборо-

не, все возраставшее боевое ма-

стерство советских воинов сорва-

ли расчеты врага на быстрый за-

хват Москвы. Немецко-фашист-
ские войска, неся огромные поте-

ри в живой силе и технике, на-

чали выдыхаться, терять свой

наступательный порыв, перехо-

дить к обороне.

А в это время Коммунистиче-

ская партия и Советское прави-

тельство подготовили и подтяну-

ли к Москве свежие резервы.

6 декабря 1941 года неожидан-

но для гитлеровцев Советская Ар-

мия перешла в решительное

контрнаступление под Москвой.
Сокрушительный удар по врагу

был нанесен одновременно вой-

сками трех фронтов: Западного
(командующий Г. К. Жуков, член

Военного Совета Н. А. Булганин),

Калининского (коман-
дующий И. С. Конев,
член Военного совета

Д. С. Леонов), Юго-За
падного (командующий С. К. Ти
мошенко, член Военного Совета
Н. С. Хрущев).

В сражении под Москвой отли-

чились войска генералов К. К
Рокоссовского, Л. А. Говорова,
М. Г. Ефремова, Ф. И. Голикова,
И. В. Панфилова и других.

Удар советских войск был на

столько сильным, а наступление

до того стремительным, что не

мецко-фашистские захватчики не

смогли, несмотря на отчаянное со-

противление, удержаться на заня-

тых позициях и покатились на

Запад. Хваленые фашистские вой-

ска отступали, неся огромные по-

тери в жнвон силе, бросая ору-

жие и боевую технику. В резуль-

тате этого наступления героиче-

ские части Советской Армии в ко-

роткий срок отбросили врага мз-

стами более чем на 400 километ-

ров. Советские воины освободи-

ли около 11 тысяч населенных

пунктов, очистив от фашистских

оккупантов Московскую и Туль-
скую области, значительную часть

Калининской и других областей.

Разгром вражеских войск под

Москвой явился первым крупным

поражением гитлеровской армии

во второй мировой войне, закон-

чившейся полным поражением

фашистской Германии.

Организатором и вдохновителем

этой исторической победы была

великая и мудрая Коммунистиче-

ская партия Советского Союза.

Источником победы явилась вели-

кая жизненная сила советского

общественного и государственного

строя, нерушимый союз рабочих

и крестьян, братская дружба на-

родов, их морально-политическое

единство, готовность и умение

преодолевать все преграды на

своем пути.

А. БЕЛАНОВСКИЙ,

гвардии полковник.

РЕДАКЦИЮ

СОБРАТЬ ДОРОГОСТОЯЩИЙ МЕТАЛЛ

В настоящее время на строи

тельной площадке газосланцевого

завода разбросано немало металло-

лома, среди которого встречается

хороший, дорогостоящий металл.

Между тем, хотя монтажные рабо-

ты подходят к концу, никто из

руководителей не хочет организо-

вать обор его. Хуже того, часть

металлолома просто зарывается в

землю. Так, зарыты 92 лючка с

крышками. На очереди к этому—

десятки метров узкоколейных пу-

тей и другие детали.

Каждый день на строительной

площадке бывает начальник

строительно-оюнтажіного управле-

ния № 78 т. Шульман. Заходят

сюда и начальник строительного

управления треста «Газсланце-

строй» т. Филиппов да и другие

руководящие работники. Но все

они делают вид, что не замечают

подобной бесхозяйственности. Ме-

талл же между тем продолжают

зарывать землей.

Нет слов доказывать важность

проведения такого мероприятия,

как сбор металлолома. Им зани-

маются в нашей стране все: от ма-

ла до велика. Следовало бы не за-

бывать об этом тт. Шульмаяу,
Филиппову да и другим.

А. МИХЕЕННО.

КУРСЫ ШОФЕРОВ
Первичная организация

ДОСААФ; где председателем рабо-

тает И. В. Васильев, четыре меся-

ца тому назад организовала курсы

шоферов, которые должны рабо-

тать в автопарках города и в кол-

хозах района.
Члены ДОСААФ тт. Екимов,

Статьев, Полков, Васильев и дру-

гие немало потрудились, чтобы

обеспечить нормальную работу
курсов. Они своими силами вос-

становили автомашину, на кото-

рой обучающиеся проходили прак-

тику, изучали, устройство мотора.

На состоявшихся на днях экза-

менах курсанты показали глубо-

кие знания автомобиля. Они полу-

чают права шофера третьего

класса и пойдут на практическую

работу на предприятия города и

в колхозы района.

Такие же курсы шоферов орга-

низованы при первичной органи-

зации ДОСААФ газосланцевого за-

вода.

И. ДМИТРИЕВ,

председатель районного
комитета ДОСААФ.

ПОРА ЛИКВИДИРОВАТЬ

БЮРОКРАТИЧЕСКИЕ РОГАТКИ

ішшміНм' 4

Так выглядели дороги Подмосковья,

немцы.

по которым отступали

Фотохроника ТАСС

Кабинет пропаганды передового опыта
К.   « Г rt ПО _ .  .. ■■■aan ЛѴ I/ О МГ ПП IJВолосовский райком КПСС

°Рганизовал кабинет пропаган-

ды передового опыта тружени-

ка сельского хозяйства и ме-

рной промышленности района.
" уютном помещении — кра-

сочные плакаты, диаграммы,

Рассказывающие об опыте пе-

редовых колхозов, совхозов,

J'TC, полеводов, овощеводов,

Животноводов, механизаторов,

Развитии местной промышлен-

ности. В кабинете имеются

иижные витрины, на которых

различная сельскохозяйствен-
ная литература, в том числе

брошюры знатных людей райо-
на и области об опыте работы.
Подготовлены специальные

папки, в них описываются пе-

редовые приемы труда лучших
работников сельскохозяйствен-
ного производства. Так, в од-
ной из них подробно расска-
зывается, каким путем лучшая
доярка колхоза «Ленинский
путь» М. И. Бунина в минув-
шем хозяйственном году полу-

чила от каждой коровы по

4.492 килограмма молока.

При кабинете создан совет. В
его составе, помимо специали-

стов сельского хозяйства, —

члены Общества по распрост-

ранению политических и науч-

ных знаний РСФСР. Совет пла-

нирует работу кабинета, зани-

мается сбором всего нового и

ценного, что зарождается на

селе.

(ЛенТАСС)

Идет пятый год как я работаю
токарем по металлу на электро-

станции газосланцевого завода.

За это время не один раз приш-

лось разговаривать не только мне,

ни и моим товарищам с нашим

старшим бухгалтером А. А. Ми-
хайловой. Она очень не любит,
когда к ней кто-либо обращается
с просьбой выдать справку о зар-

плате или еще какой документ.

При этом она всегда грубит. При-
веду такой факт.

Мне необходимо было предста-

вить в районный отдел соцобеспе-
чения документы на оформление

пенсии. Только по вине т. Ми-

хайловой я смог это сделать с

большим опозданием. Она дважды

делала выборки для справки о

моем годовом заработке, но обе

справки из-за неправильного их

оформления не приняли. И только

поеле того, как этой справкой я

заручился от главного бухгалтера
завода, сдал документы.

Есть на нашей электростанции

и другие, подобные т. Михайловой,
люди.

Попробуйте-ка получить у нас

положенную спецодежду! Инстан-
ций для этого так много, что не

ісякий согласится бегать и терять

на это драгоценное время. Иногда,
чтобы заручиться требованием на

спецодежду от начальника меха-

нического цеха т. Гордиенко, ухо-

дит не меньше месяца. Получив

его, хлопот предстоит не меньше.

Нужна подпись старшего бухгал-
тера т. Михайловой. А у^ее
столько объективных причин для

оправдания «занятости», что по-

ка выслушиваешь ее отповедь го-

лова разболится. Но вот, наконец,

требование т. Михайлова подпи-

сала. Идешь к начальнику отдела

снабжения т. Витюгову. А это

слишком «занятый» человек, его

не. всегда застанешь на месте. В

результате я, например, вот уже

три месяца жду спецодежду. Дав-

но настал срок, но, видимо, в этом

году так и не сумею получить ее.

Согласно коллективному дого-

вору, токари но металлу, занятые

на ремонтных работах, должны

получать каждый месяц 600 грам-

мов спецмыла. Однако до октября

выдавали только третью часть

мыла. Спрашивается, почему?

Опять же потому, что оформление

документов на получение мыла

идет через руководящих работни-
ков механического цеха.

Пора ликвидировать бюрокра-
тические рогатки.

П. ФРОЛОВ,
токарь электростанции газослан-

цевого завода.

По следам наших выступлений

„Работает без огонька “
Так называлась корреспонден-

ция, которая была опубликована
в газете «Знамя труда» I декаб-

ря. В ней рассказывалось о том,

что секретарь комсомольской орга-

низации завода сланцезольного

кирпича И. Леонова работает без
инициативы, .не дорожит доверием,

которое ей оказали члены

ВЛКСМ.
Инструктор райкома ВЛКСМ

т. Комаров прислал в редакцию

ответ. Он сообщает, что коррес-

понденция «Работает без огонь-

ка» 12 декабря обсуждена на ком-

сомольском собрании завода. Фак-
ты, изложенные в ней, правильны.

Собрание потребовало от комите-

та ВЛКСМ завода, и в первую

очередь от его секретаря И. Лео-

новой, улучшить руководство ком-

сомольской организацией.



4 ЗНАМЯ ТРУДА № 216 (1976)

Ч И ТА
СООБЩАЮТ

Полвека

на производстве

Более полувека отдал любимой
профессии десятник строительно-

го управления треста «Ленинград-
сланец» Андриан Митрофанович
Сизо®. Свой трудовой путь он на-

чал рядовым рабочим. За долгие

годы воспитал немало строителей.
Сейчас Андриану Митрофановичу

67 лет. Последние дни трудится

он в своем коллективе. С 1 янва-

ря ветеран труда уходит на пен-

сию.

Т. ЯКОВЛЕВА.

Они помогают

воспитывать детей

В детской консультации при

районной' поликлинике работает
врачом Тамара Сергеевна Сергеева.
Внимательно и серьезно отно-

сится она к порученному делу.

Тон. Сергеева чутка к малышам.

Выслушав родителей, всегда дает

хорошие советы. Вот один из мно-

гих примеров.

Мне нужно было определить сво-

его ребенка в детские ясли. По это-

му вопросу я Обратилась к Тамаре
Сергеевне. Она рассказала мне,

какие нужны для этого докумен-

ты. Осмотрев ребенка, установи-

ла, что девочка больна. Лекар-
ство, которое выписала врач, по-

могло.Теперь моя дочь здорова,

ее приняли в ясли. Я спокойна
за свою Иринку. Знаю, что за ней
смотрят заботливые няни, воспи-

татели, медицинские работники.

Т. ДУЛЬ.

Первые успехи

В районных лыжных соревно-

ваниях, которые состоялись не-

давно в поселке Большие Лучки,
принимала участие и команда

лыжников нашей школы. В ее со-

ставе было 5 юношей и 4 девуш-

ки. ‘Команда заняла четвертое

место. Отдельные же участники

добились более лучших результа-

тов. Так, учащийся группы JTs 4
т. Степанов выполнил норму

I спортивного разряда, а т. Ми-
щенков из группы № 13 — нор-

му II спортивного разряда.

В соревнованиях на личное

первенство победила ученица на-

шей школы Валентина Спасская.
Она выполнила норму II спортив-

ного разряда.

Сейчас команда спортсменов на-

шей школы готовится к предстоя-

щим областным соревнованиям

лыжников.

Ю. МЕЛЬНИКОВ,
учащийся группы № t горно-

промышленной школы.

В музыкальной

школе

Большие задачи стоят перед

коллективом Сланцевской детской
музыкальной школы. Школа при-

звана способствовать дальнейше-
му распространению музыкальной
культуры среди широких слоев

населения, воспитывать участни-

ков художественной самодеятель-

ности, готовить молодых музыкан-

тов.

Сейчас в нашей школе наряду

с детьми занимаются колхозные

баянисты. Курсы колхозных бая-
нистов начали работать в нояб-
ре.

Коллектив преподавателей пре-

исполнен желания сделать все

для того, чтобы из школы вышли

хорошие исполнители музыкаль-

ных произведений. К этому он и

прилагает свои усилия.

В. ЗОТОВ,

преподаватель по классу баяна

Сланцевской детской музыкаль-

ной школы.

Готовятся к встрече

Нового года

Деятельно готовятся к встрече

нового, 1957 года, воспитанники

районного детского сада. Накану-
не праздника здесь состоится ут-

ренник. Уже сейчас дети готовят-

ся к выступлениям. Разучивают

песни, стихи. Распределены ко-

стюмы, маски.

На днях в детском саде состоя-

лось заседание родительского ко-

митета, на котором разбирался

вопрос о подготовке к празднику.

Было внесено много различных

предложений по оформлению

групп. Решено также украсить

территорию вокруг здания детско-

го сада. Для этого будет привезе-

на машина елок.

Г. ЗИМИНА.

Возрожденный Пхеньян

По сигналу „СОС“
«сбс» — сигнал, который по - 1

дается в эфир выстукиванием трех

точек, трех тире и трех точек, —

хорошо известен морякам всего

мира. Три эти буквы — начало

слов «Спасите наши души», произ-

несенных по-английски. Появле-
ние сигнала в эфире значит, что в

море корабль терпит бедствие и

изнемогшие в борьбе со стихией
моряки призывают на помощь.

Мощная морская техника, осо-

бенно современные средства ра-

диосвязи, значительно облегчает
оказание помощи при авариях. Но
спасение гибнущих судов, и в пер-

вую очередь их экипажей, еще

требует больших усилий и четкой
организации. Во многих странах

для этого созданы специальные

спасательные службы. Центр ава-

рийно-спасательной службы СССР
находится в Ленинграде. О ее дея-

тельности корреспонденту Лен-
ТАСС рассказал исполняющий
обязанности начальника аварийно-
спасательной службы Советского
Союза О. М. Солдатенко:

— За послевоенные годы совет-

ские моряки спасли 40 иностран-

ных судов. В 1954 году СССР при-

соединился к Международной кон-

венции по охране человеческих

жизней на море. В этой конвен-

ции участвуют 35 государств, На-
ша страна в целях установления

сотрудничества и создания наибо-
лее благоприятных условий для

спасения человеческих жизней за-

ключила ряд соглашений со Шве-
цией, Данией, Норвегией, Румы-
нией, Болгарией, Китайской На-
родной Республикой, Корейской
Народно-Демократической Респуб-
ликой и Японией. Соглашение пре-

дусматривает взаимное оповеще

ние об авариях и совместное про-

ведение спасательных работ. Для
лучшей организации помощи ава-

рийным судам на Балтике созда-

на главная радиостанция аварий-
но-спасательной службы. Такие же

станции содаются на Черном мо-

ре. в Мурманске и на Дальнем Во-
стоке. ж

Примером плодотворного со-

трудничества по спасению на море

является совместная работа в этой
области Советского Союза и Шве-

ции. Главная радиостанция совет-

ской аварийно-спасательной служ-

бы на Балтике непрерывно связа-

на с главной радиостанцией швед-

ской спасательной службы. В соот-

ветствии с двусторонним соглаше-

нием советские моряки в разных

районах Балтийского моря совер-

шили десять поисковых операций
шведских рыболовных судов.

Руководитель шведского обще-
ства спасания на море Ханс Ханс-
сон, говоря о сотрудничестве СССР
и Швеции в области оказания по-

мощи аварийным судам, заявил:

«Советские спасательные органи-

зации оказали действенную по-

мощь шведским судам и их экипа-

жам и это высоко нами оценено...»

В заключение О. М. Солдатенко
сказал:

— Совместные усилия моряков

разных стран позволят поставить

на более высокий уровень дело

спасания человеческих жизней на

море.

(ЛенТАСС)

Интересные находки

Тяжелые испытания легли на

плечи жителей столицы Корей-
ской Народно - Демократической
Республики в годы войны 1950
— 1953 годов. Когда было под-

писано перемирие и над корей-
ской землей умолк грохот пушек,

Пхеньян являл собой картину

полного опустошения. Славно ура-

ганом, были сметены жилые квар-

талы, здания предприятий и уч-

реждений. Асфальт улиц был изъ-

язвлен многочисленными ворон-

ками от американских бомб, в во-

дах реки Тэдонган лежали' проле-

ты мостов... Немногочисленные
коробки каменных зданий, сохра-

нившиеся от полного разрушения,

зияли провалами пустых оконных

проемов, сквозь которые были
видны обгорелые стены. Насе-
ление города частью покинуло

его, частью ютилось в халупах,

сложенных из обломков зданий, в

сырых каменных норах бомбоубе-
жищ.

Минуло три с половиной года.

За это время Пхеньян неузнаваемо

изменился. Он поднялся на но-

ги подобно поверженному в бит-
ве корейскому сказочному бога-
тырю, которому волшебник омыл

раны живой водой. На месте

прежних развалин пролегли широ-

кие обсаженные деревьями ас-

фальтированные магистрали, рас-

кинулись просторные площади.

Выросли многоэтажные здания

школ, высших учебных еаведе-

ний, театров, магазинов, адми-

нистративных учреждений. Вы-
строено много жилых домов.

В Пхеньяне, рассказал нам пред-

седатель городского народного ко-

митета тов. Чхон Ен Пхе, сейчас
имеется 72.600 жилых домов об-
щей жилой площадью в 2,5 мил-

лиона квадратных метров. Поло-
вина всей жилой площади при-

надлежит государству, остальная

часть — собственные дома трудя-

щихся. Примерно одна греть всех

домов — капитальные постройки.
Но этого мало для Пхеньяна. Его
население перевалило уже за пол-

миллиона человек и продолжает

расти очень быстро. Поэтому
нужда в жилье продолжает ос-

таваться значительной. И не уди-

вительно, что сейчас город пред-

ставляет собой гигантскую строи-

тельную площадку.

Кто же за такое короткое вре-

мя возродил к жизни Пхеньян?
Это — трудолюбивый и талант-

ливый корейский народ, сменив-

ший винтовку воина на молоток

и лопату строителя. Каменщик,
бетонщик, крановщик, штукатур

:— это почетные профессии в

Пхеньяне. Портреты лучших

строителей красуются на досках

почета, которые установлены

прямо на улицах. Их имена с

большим уважением называют в

народе.

Старший электрик рудника № 6
И. И. Орехов осматривал кабель,
тянувшийся по откосу снятой гор-

ной породы. Его внимание привлек

необычный предмет, напоминав-

ший обломок дерева. Находка
оказалась бивнем крупного хобот-
ного животного. Длина бивня 78
сантиметров.

Подобные находки — не ред-

кость на рудниках и карьерах Тих-
винского глиноземного завода.

Уже образовалась целая коллек-

ция. Интерес представляет извле-

ченный из песка на большой глу-

бине зуб весом в 1,3 килограмма,

принадлежавший, по-видимому,

мамонту. Обнаружены кости шер-

стистого носорога и других до-

исторических животных, окамене-

лости и отпечатки давно вымер-

ших видов растений.

На руднике № 4 найден метео-

рит весом 38 килограммов. Ана-

лиз, проведенный химической ла-

бораторией завода, показал, что

он состоит из железа с примесью

кремня и хрома.

(ЛенТАСС)

На левом берегу реки Тэдон-
ган, в восточном районе города на

обширной территории раскину-

лись цехи Пхеньянского тек-

стильного комбината. Это круп-

нейшее предприятие легкой про-

мышленности республики вы-

строено в послевоенные годы при

помощи советских специалистов;

оно оснащено совершенным обору-
дованием советского производства.

Уже работают на полную мощ-

ность прядильная и ткацкая фаб-

рики комбината, где установлено

более двух тысяч ткацких стан-

ков. Строятся красильная и от-

делочная фабрики.

Кроме текстильного комбината,
в городе работают паровозо-ваго-

норемонтный завод, заводы изме-

рительных приборов, электрообо-
рудования, электродам и о в ы й,
резиновой обуви, табачная фаб-

рика, предприятия пищевой
промышленности, строительных

материалов и другие. На пред-

приятиях Пхеньяна занято бо-
лее ста тысяч рабочих —■ зна-

чительно больше, чем до войны.
В нескольких километрах от

города за короткий срок выросли

цехи крупного мясокомбината.
Его стройка, осуществляемая с

помощью Советского Союза, слу-

жит примером правильной орга-

низации работ, широкого внедре-

ния механизации, применения пе-

редовых методов труда. Комбинат,
получивший из Советского Союза
комплектное оборудование, уже

дает продукцию.

Пхеньян — главный культур-

ный центр страны. В городе ра-

ботает семь высших учебных за-

ведений, около ста народных (на-
чальных), неполных средних и

средних школ. Число учащихся

значительно выросло по сравне-

нию с довоенным уровнем.

Расширяется сеть кинотеатров

— их в Пхеньяне работает семь

крупных и пятнадцать неболь-
ших. К этому необходимо приба-
вить десятки клубов, которые

имеются на всех крупных пред-

приятиях города.

Пхеньян славится в Корее свои-

ми зелеными парками, среди кото-

рых лучшим по праву считается

парк на горе Моранбон.

Город живет оживленной и бо-
гатой жизнью, полной творче-

ского труда. Вместе со столицами
других братских стран он актив-

но борется за социализм, за мир
во всем мире, за лучшее будущее
народов. Пхеньян настойчиво вы-
ступает за мирное объединение

Кореи, расколотой на две части.
В этой борьбе героический Пхеяь
ян пользуется симпатиями и под-
держкой всех миролюбивых наро-

дов.

Р, ОКУЛОВ

г. Пхеньян.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ РАЙОННОГО СОВЕТА
Исполнительный комитет Сланщевсжото районного Совета

депутатов трудящихся доводит до сведения депутатов райсо-
вета, что 21 декабря 1956 года в 12 часов дня в помещении
райисполкома (зал заседаний) созывается 12-я сессия район-
ного Совета депутатов трудящихся.

На рассмотрение сессии вносится вопрос:

1. Отчет о работе исполкома Сланцевского райсовета де-
путатов трудящихся.

(Докладчик — председатель исполкома тов. Нилов).
Исполнительный комитет Сланцевского

районного Совета депутатов трудящихся.
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